



**VERBALE DELLA SEDUTA DEL  
CONSIGLIO DI QUARTIERE  
VILLAGGIO SERENO**

**ZONA SUD**

**DEL 04-06-2025**

Il giorno 4 del mese di Giugno dell'anno 2025 alle ore 20:45, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in presenza presso la sala B del Centro Socio Culturale in Villaggio Sereno Traversa XII^, 58/a il Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente ordine del giorno:

*Bilancio Festa del Quartiere;*

*Organizzazione Cena di Quartiere 04 settembre 2025;*

*Restituire spazio scolastico i bambini le strade scolastiche per crescere in salute e in sicurezza*

*Aggiornamenti sulle richieste di maggiore sicurezza nel quartiere;*

*Avvio ridefinizione viabilità Via Undicesima tra trav. XII e trav. XIV;*

*Illustrazione bilancio partecipativo (programmazione assemblea);*

*Riqualificazione energetica Primaria Marcolini;*

*Fine lavori "Barriere autostradali" e mancata adesione alla variante idraulica;*

*Calendario sportello di ascolto;*

*Aggiornamenti sulle varie segnalazioni;*

*Attività dei gruppi tematici;*

*Varie ed eventuali.*

Presiede la seduta il Presidente: Rizzo Massimiliano

Redige il processo verbale il consigliere: Gandellini Sebastiano

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

N.	COGNOME	NOME	PRESENTE	ASSENTE*
1	RIZZO	MASSIMILIANO	X	
2	CALDERA	STEFANIA	X	
3	GANDELLINI	SEBASTIANO	X	
4	GUARNERI	IRENE		XG
5	PANNI	MICHELA	X	
6	TIZIAN	MAURO	X	
7	VEZZOLI	VITTORE	X	
8				
9				

10				
11				

\*qualora l'assenza sia giustificata inserire "G" accanto alla x  
 \*qualora presenti in modalità telematica inserire "T" accanto alla x

Sono presenti inoltre n. 7 cittadini/rappresentanti di realtà del territorio.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art.23 Comma 3 del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'ordine del giorno:

**Punto 1** *Bilancio Festa del Quartiere;*

Il Presidente apre la seduta introducendo il primo punto all'ordine del giorno e cede la parola alla Consiglieria Caldera, la quale illustra il percorso che ha portato all'organizzazione della Festa di Quartiere. Viene evidenziato il supporto fornito dal Consiglio di Quartiere all'Associazione *Topi di Biblioteca* nelle richieste relative alle autorizzazioni necessarie. Il Consiglio ritiene positivo l'evento ed il coinvolgimento delle associazioni, sottolineando l'importanza di accrescere la partecipazione civica. Il Consigliere Gandellini propone di includere anche l'Asilo Gallo nell'edizione futura della manifestazione o in futuri eventi.

**Punto 2** *Organizzazione Cena di Quartiere 04 settembre 2025;*

Viene ricordata al Consiglio la data della prossima Cena di Quartiere, fissata per il 4 settembre 2025, nonché le modifiche organizzative suggerite dall'associazione *Palco Giovani*. Il Consiglio concorda di mantenere il sistema di autogestione delle prenotazioni, in continuità con quanto fatto negli anni precedenti.

**Punto 3** *Restituire spazio scolastico i bambini le strade scolastiche per crescere in salute e in sicurezza;*

Il Presidente riferisce circa un incontro informativo riguardante le cosiddette "strade scolastiche" e apre la discussione sul tema. Il Consiglio e i cittadini presenti valutano due possibili direzioni d'intervento: ampliamento o riqualificazione della viabilità in prossimità della scuola Marcolini.

**Punto 4** *Aggiornamenti sulle richieste di maggiore sicurezza nel quartiere;*

Viene effettuata una breve relazione in merito agli aggiornamenti sulla sicurezza nel quartiere. Tuttavia, non emergono sviluppi concreti o risolutivi. Un cittadino presente propone di aumentare l'illuminazione pubblica nell'area cani, richiesta che il Consiglio prende in carico.

**Punto 5** *Avvio ridefinizione viabilità Via Undicesima tra trav. XII e trav. XIV;*

Viene illustrata la modifica alla viabilità prospiciente l'Asilo San Filippo e la rispettiva parrocchia, definita in un recente incontro tecnico. La soluzione proposta prevede l'istituzione di un senso unico in direzione est - ovest, nonché la realizzazione di chicanes per moderare la velocità. L'Assessorato competente è al lavoro e presenterà una proposta definitiva. In collegamento a questo punto, viene discusso anche il tema delle problematiche di viabilità legate al mercato. Il Consiglio manifesta la volontà di avviare gli incontri di una commissione viabilità.

**Punto 6** *Illustrazione bilancio partecipativo (programmazione assemblea);*

Il Presidente informa in merito al Bilancio Partecipativo, illustrato dal Comune in un precedente incontro. L'assemblea

pubblica per la presentazione dei progetti è fissata per il 17 settembre 2025.

**Punto 7** *Riqualificazione energetica Primaria Marcolini;*

Viene illustrato l'intervento di riqualificazione energetica dell'edificio *Marcolini*, che comprenderà la sostituzione dell'illuminazione e l'ammodernamento dell'impianto elettrico.

**Punto 8** *Fine lavori "Barriere autostradali" e mancata adesione alla variante idraulica;*

Si informa che i lavori relativi alle barriere antirumore in via Prima saranno a breve completati. Tuttavia, non verrà avviata la variante del canale di scolo per le acque reflue, a causa della mancata adesione da parte di alcune delle famiglie coinvolte. Un cittadino segnala che lo scarico attuale confluisce nel giardino privato di un'abitazione, sollevando la richiesta di interventi di mitigazione.

**Punto 9** *Calendario sportello di ascolto;*

Viene definito il calendario per lo Sportello di Ascolto dei cittadini, come segue:

- 5 giugno: Consigliere Vezzoli
- 12 giugno: Consigliere Tizian
- 19 giugno: Consigliere Tizian
- 26 giugno: Consigliere Gandellini
- 3 luglio: Consigliere Rizzo
- 10 luglio: Consigliere Vezzoli

**Punto 10** *Aggiornamenti sulle varie segnalazioni;*

Vengono infine riportati gli aggiornamenti relativi a segnalazioni pervenute, in particolare:

- Festa di Mario: è stata costituita associazione ed è stata prevista una ulteriore edizione per i giorni 1, 2 e 3 agosto.

- Ponte di via Labirinto: non risultano al momento notizie sulla fase di avvio dei lavori né sulla modifica della viabilità.
- Canale di via Arturo Cozzaglio: il consorzio ha fatto sapere che sta valutando l'ipotesi di concedere di tombare il canale per permettere la modifica della viabilità pedonale.

**Punto 11 e 12** *Attività dei gruppi tematici e varie ed eventuali;*

I due punti sono stati trattati in modo collegato e coerente durante lo svolgimento dei precedenti punti.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:53.

Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente

Massimiliano Rizzo

Il Segretario verbalizzante

Gandellini Sebastiano